

L'armée syrienne repousse une attaque terroriste dans la province de Lattaquié



Damas, 5 janvier, (RHC-PL).-Des sources militaires ont relevé que l'armée syrienne a repoussé une attaque de 40 terroristes contre le mont Al-Kazab, zone stratégique de la province de Lattaquié, à proximité de la frontière nord avec la Turquie.

La source a précisé que les extrémistes appartenaient au front Al-Nosra, bras armé de Al-Qaeda en Syrie et qu'ils ont été anéantis alors qu'ils tentaient de prendre le contrôle de ce territoire.

En plus, les nouvelles publiées par les terroristes sur des sites web en général qui font allusion à des attaques à succès contre des positions des Forces armées syriennes ont été démenties catégoriquement.



Radio Habana Cuba